

Déposée sur le bureau.

5.—De M. Téléphore Duchesneau, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois au No 2641 de la rue St-Hubert.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

6.—De l'Association St-Jean-Baptiste, demandant que le 24 juin soit proclamé jour de fête publique.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GADBOIS, il est

Résolu: D'autoriser Son Honneur le Maire à proclamer le 24 juin jour de fête publique.

7.—De M. l'échevin M. Martin, offrant sa résignation comme membre de la Commission de Police.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ladite résignation soit acceptée.

8.—M. l'échevin Carter pose des questions *re* coût du pavage permanent de la rue Guy, entre les rues Dorchester et Ste-Catherine.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

9.—Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin McKENNA, il est

Résolu: Que le greffier de la Ville soit prié de demander au Maître Général des Postes de placer le nouveau quartier Mont-Royal sur un pied d'égalité avec les autres quartiers de la Ville quant à la livraison des matières postales.

10.—Sur proposition de M. l'échevin GALLERY, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que la Commission des Finances soit priée de prendre de nouveau en considération la réclamation de MM. Hickey & Aubut pour réparations à la caserne des pompiers No 2, et de faire un rapport afin de savoir si, en justice, cette réclamation devrait être payée.

RAPPORTS

11.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$40,000 pour réparer, macadamiser et refaire la surface des rues dans toute la Ville, aux rapports de la Commission de la Voirie qui demande des crédits de (1) \$100,000 pour réparer et macadamiser les rues; (2) de \$14,000 pour réparer le pavage de la rue Notre-Dame, de la rue Lacroix à l'avenue Papineau.

12.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$4,700 pour paver la rue Charlevoix, entre les rues du Grand-Tronc et des Manufactures, en blocs de scorie au lieu de blocs de granit.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission de la Voirie, tels qu'aménagés par la Commission des Finances, soient reçus et adoptés.

13.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de Police, à l'effet d'acheter une certaine propriété pour y établir un poste de Police dans le quartier St-Jean-Baptiste.

Question différée à la demande de M. l'échevin Proulx.

14.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$200 pour acheter des imperméables, etc. pour les inspecteurs d'aliments.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

15.—De la Commission des Finances, faisant certaines suggestions au sujet du rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui recommande l'acquisition de la propriété Redpath pour agrandir le parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

16.—De la Commission des Finances, recommandant, sur un rapport de la Commission des Parcs et Traverses, que soit homologuée une certaine ligne, des deux côtés de l'avenue Papineau, de la rue Lagauchetière à la rue Dorchester.

Laid on the table.

5.—From Telesphore Duchesneau, for leave to open a wood yard at 2641 St. Hubert St.

Referred to Fire and Light Committee.

6.—From "Association St-Jean-Baptiste," asking that the 24th of June be declared a public holiday.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GADBOIS, it was

Resolved: That His Worship the Mayor be authorized to proclaim the 24th of June a public holiday.

7.—From Ald. M. Martin, tendering his resignation as a member of the Police Committee.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said resignation be accepted.

8.—Questions by Ald. Carter *re* cost of permanent pavement on Guy street, between Dorchester and Ste. Catherine streets.

Referred to the Road Committee.

9.—On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. McKENNA, it was

Resolved: That the City clerk be requested to ask the Postmaster General that the new Mount Royal ward be put on the same footing as the other wards of the City as to the delivery of postal matters.

10.—On motion of Ald. GALLERY, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That the Finance Committee be requested to consider again the claim of Messrs. Hickey & Aubut for repairs to No. 2 fire station and to report whether in justice this claim should not be paid.

REPORTS.

11.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$40,000 to repair, macadamize and resurface streets throughout the City, in the reports of the Road Committee for an appropriation of (1) \$100,000 to repair and macadamize streets; (2) \$14,000 to repair pavement on Notre Dame street, from Lacroix to Papineau avenue.

12.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$4,700 to pave Charlevoix street, between Grand Trunk and Manufacturers street in scoria blocks instead of granite blocks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports of the Road Committee as amended by that of the Finance Committee be received and adopted.

13.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Police Committee to purchase a certain property in St. Jean Baptiste ward for a police station.

Consideration deferred at the request of Ald. Proulx.

14.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$200 to purchase rain coats, etc. for food inspectors.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That the report of the Finance Committee be adopted.

15.—From Finance Committee, making certain suggestions in connection with the report of the Parks and Ferries Committee recommending to purchase the Redpath property to enlarge Mount Royal Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That the report of the Finance Committee be received and adopted.

16.—From Finance Committee, recommending on a report of the Parks and Ferries Committee, that a certain line be homologated on both sides of Papineau avenue, from Lagauchetière to Dorchester street.